

城北中学校区新統合小学校「学校名」アンケート 集計結果  
及び校名最終選定案について

飯山市教育委員会

1 アンケート対象及び対象数

570名（内訳は以下①～③のとおり）

①現在、城北中学校区の小学校に通学等する全ての児童	【対象 281 名】
②城北中学校区の小学校に通学する児童の保護者	【対象 207 名】
③城北中学校区内に住民基本台帳による住所を有する未就学児の保護者	【対象 82 名】

2 アンケート実施期間

- ・児童：令和5年4月24日～4月28日
- ・保護者：令和5年4月24日～5月10日

3 アンケート内容

新統合小学校の校名として良いと思う校名案について以下の①～③のうち1つを選択するもの。

- ①飯山虹の丘小学校    ②城北小学校    ③上記以外に希望する校名

4 アンケート集計結果

校名案	児童 〔提出率〕 98.9%	児童保護者 〔提出率〕 91.3%	未就学児 保護者 〔提出率〕 59.8%	計 〔提出率〕 90.5%	割合 (%)
①飯山虹の丘小学校	60	33	10	103	20
②城北小学校	193	145	34	372	72
③その他	25	11	5	41	8
<b>合計</b>	<b>278</b>	<b>189</b>	<b>49</b>	<b>516</b>	<b>100</b>

5 校名最終選定案

**飯山市立城北小学校（いいやましりつ じょうほくしょうがっこう）**

（選定理由）

学校名アンケート結果を踏まえ、地域になじみがあり、隣接する城北中学校との小中連携教育を実施するにあたっての一体感も考慮し、開校計画推進会議において選定した。

当初の校名案にある「虹」の持つ意味合い（7つの地区から子どもが集まる、多様性のシンボル、夢や希望の象徴 等）は、学校教育計画、日々の教育活動等で生かしていくこととする。

## 【参考】校名選定にかかるこれまでの経過及び今後の予定

(以下、「推進会議」は「飯山市城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議」を言います)

●	令和4年7~8月	校名分科会で校名募集及び選定方法の検討。
●	同 9月20日~ 10月21日	校名募集(要項を定め、市民及び想いや願いのある小学生以上から広く募集)
●	同 12月6日~ 12月12日	校名分科会で10案に絞り込み、評価項目を設け審査。
●	同 12月28日	推進会議で校名案「飯山虹の丘小学校」を選定。
●	令和5年1月~2月	定例校長会・定例教育委員会・議員全員協議会等にて校名案を報告。
●	同 2月	校名案を公表後、地域の方から複数のご意見をいただく。
●	同 3月15日~ 4月14日	新統合小学校校名案へのご意見を市民の方々から広く募集。(意見要望及び提案書もいただく)
●	同 4月24日~ 5月10日	「飯山虹の丘小学校(推進会議で選定した案)」と「城北小学校(R5.3~4月実施の意見募集で最も多い案)」と「その他」の3つで、城北中学校区の児童・保護者、及び同校区内の未就学児の保護者を対象にアンケート実施。
●	同 5月18日	推進会議においてアンケート結果等の経過を踏まえ校名最終選定案を協議し「飯山市立城北小学校」に決定。
●	同 5月22日	飯山市総合教育会議、教育委員会(5月定例会)において、アンケート結果及び校名最終選定案を報告。
●	同 5月23日	アンケート結果、校名最終選定案を小学校児童及び保護者に通知。
●	同 5月24日	記者会見により、教育長がアンケート結果及び校名最終案を発表。 飯山市ホームページにアンケート結果、校名最終選定案を掲載。
●	同 6月8日	新統合小学校名を明記した「飯山市学校設置条例の一部を改正する条例(案)」を市議会に上程。
●	同 6月28日	市議会にて採決により校名決定。(予定)